
 
Büchereileiter Becker begründet ausführlich, warum die Bücherei in den 
Sommerferien für zwei Wochen geschlossen hat. 
 
Nach Meinung von RM Sudholz sollte die Bücherei auch in den Sommerferien für 
einige Stunden täglich geöffnet haben, um Kindern, die nicht verreisen, die 
Möglichkeit zu geben Bücher auszuleihen. 
 
Herr Becker entgegnet, dass zusätzliche Öffnungszeiten mit dem derzeitigen 
Personalstamm nicht darstellbar sind. Außerdem beträgt die Ausleihfrist drei 
Wochen, so dass die Schließungszeit problemlos überbrückt werden kann. 
 
RM Sudholz beantragt, dass die Verwaltung überprüfen soll, ob eine Öffnungszeit für 
einige Stunden täglich während der eigentlichen Sommerschließung möglich ist. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt. 
 
Als Kompromiss schlägt Herr Becker vor, die max. Anzahl ausleihbarer Medien von 
fünf auf zehn zu erhöhen, damit sich die Kinder über die Ferien mit ausreichend 
Lesestoff eindecken können. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 
 


